

another

Tendencias de marketing para el 2023: Dos de estas cinco predicciones ya se cumplieron en 2023

El año avanza y cerca de llegar a la mitad del 2023, varias marcas, agencias y expertos en marketing seguramente ya tengan un calendario de actividades basadas en varias predicciones que especialistas hicieron al inicio de la temporada.

En este sentido, [another](#), una de las agencias globales con la mayor oferta de servicios en América Latina, comparte algunas predicciones sobre las tendencias que colaborarán con el éxito del [marketing](#) en el futuro inmediato.

1: Recolección de datos

La primera predicción, que ya se cumplió, es que cada vez más marcas se alejarán de la recolección de datos de 'cookies' de terceros. De hecho, Google anunció que en 2024 se pondrá fin a las 'cookies' y, mientras la gran pregunta de cómo los usuarios podrán ser rastreados para recibir anuncios, [Google Analytics](#) apuesta por la privacidad y revolucionar las estrategias de publicidad digital. Aunque esto aún está a un año de distancia, se sabe que es esencial prepararse con anticipación. No hay necesidad de esperar hasta el 2024 para adaptarse, por lo tanto, varios expertos ya están iniciando este camino para aprender cómo analizar el nuevo tráfico dirigido hacia los anunciantes.

2: Búsqueda por voz

La segunda predicción es que la búsqueda por voz seguirá siendo un factor importante. El año pasado, las ventas a través de esta modalidad alcanzaron los [40 mil millones de dólares](#), y se espera que sigan creciendo por encima de los 50 mil millones este año. Para optimizar el uso de la búsqueda por voz en dispositivos móviles, donde la rapidez del sitio, el contenido conciso y que responda a preguntas de manera clara y puntual será de vital importancia para acercarse a una compra. Además, es relevante utilizar palabras clave y optimizar para preguntas conversacionales.

3: Live shopping

La tercera predicción es que despegará el live shopping. El live commerce, estrategia de venta que se basa en las transmisiones en vivo o en streaming en plataformas como redes sociales, generará alrededor de [387 mil millones de dólares sólo en China](#). Esta tendencia está ganando popularidad rápidamente. Cuando los influencers participan en la venta en vivo, los resultados son realmente impresionantes, y **another** lo sabe, porque ha sido testigo a través de varias estrategias.

4: Social Commerce

another

La cuarta predicción, que también ya se cumplió, es que el comercio en redes sociales impulsará la conversación. [El 54% de los usuarios utiliza las redes sociales](#) para investigar productos. Desde videos de *unboxing* hasta reseñas y conversaciones sobre cómo utilizar sus productos o servicios, es fundamental aprovechar el potencial de las redes sociales para conectar con la audiencia.

5: Publicidad en podcast

Por último, la quinta predicción es que explotará la publicidad en [podcasts](#). De acuerdo con el [Ministerio de Tecnologías de la Información y Comunicaciones de Colombia](#), en América Latina unas 20 millones de personas escucharon audio en formato de podcast, durante el 2020. Se cree que la publicidad en podcasts seguirá creciendo porque todavía hay relativamente poca competencia en este espacio.

###

Sobre another

Fundada en 2004 por Jaspar Eyears y Rodrigo Peñafiel, **another** es una agencia independiente que tiene como objetivo revolucionar la comunicación estratégica por medio de campañas poderosas y efectivas, para posicionar diversas marcas frente a sus audiencias. **another** brinda servicios integrados como relaciones públicas, comunicación digital, influencer marketing, social media, branding, content & inbound marketing, creatividad y diseño, Investigación e inteligencia de mercado y experiencias de marca. La agencia opera bajo unidades de negocio especializadas clasificadas en moda, belleza, estilo de vida, consumo masivo, tecnología, lujo, cultura, entretenimiento, salud y bienestar, turismo y corporativo. **another** forma parte de Constellation Global Network y PRORP, y ha sido reconocida con diversos premios como los SABRE Awards y los Latin American Excellence Awards. Posee oficinas en México (Casa another en Ciudad de México), Argentina (Buenos Aires), Brasil (São Paulo), Chile (Santiago), Colombia (Bogotá), Estados Unidos (FL), Panamá (Ciudad de Panamá) y Perú (Lima), con alcance en Bolivia, Canadá, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Jamaica, Paraguay, Puerto Rico, República Dominicana, Trinidad y Tobago, Uruguay y Europa.

Para más información visita [another.co](#) y síguelos en sus redes sociales: [Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#) y [LinkedIn](#).

Contacto con los medios (Colombia)

Angie Rangel

PR Executive

(+57) 310 775 9395